

996. Veröffentlichung



Dichterin Schaaf im Goldenen Buch

„Besuch der Koblenzer Mundartdichterin Katharina Schaaf im Rathaus der Stadt“ lautet der Text im Goldenen Buch der Stadt. „Frau Schaaf hat mit ihren in ‚Kowelenzer Platt‘ verfassten Versen und Texten nicht nur zahlreichen Menschen viel Freude bereitet, sondern auch der Stadt Koblenz und der Lebensart ihrer Bewohner ein Denkmal gesetzt“, so Oberbürgermeister Dr. Eberhard Schulte-Wissermann während der Zeremonie. Die beliebte Mundartdichterin, die auch regelmäßig die RZ-Leser mit ihren humorvollen Gedichten erfreut, feierte kürzlich den 90. Geburtstag.

Su schwätze mir

E' wiwwelisch Johr



■ Von Katharina Schaaf

2006, wie mir all wesse,
es wärklisch „e' wiwwelisch Johr“.
Wat vom Kalenner wurd' geresse
och schuns recht bewächlich wor:

Wenderkält on Schniegestöwer
iwwerahl em ganze Land.
Do wor Faasenacht ons leewer –
met däm Frusinn Hand en Hand.

WM, dat große Völkertrefe –
em Land häi, freut ons allgemain.
Die Fäns sen voller Stolz ergreffe –
on setze alles off „elf Paar Bain“.

Außerdäm sen Landdachswahle –
och bäi ons en Rheinland-Pfalz.
Fanatiker, die läide Quale,
han stets en Disbutt am Hals.

Dann hamma noch „Mozart“ on „Heine“
die mer 2006 groß ehrt.
Die „Schenies“ sen, wie ich meine,
ons emmer e' Gedenke wert.

Dat „wiwwelisch Johr“ hat vill zo biete:
Nää – keinem gieht ebbes verlor.
Dä Fußball träift die dollsde „Bliehte“
met der WM – plus Dor, Dor, Dor!

Eine große
Ehre
würde
mir
Zuteil,
am
9.3.2006
Katharina
Schaaf